



INAMU
Instituto Nacional de las Mujeres
10 años de nuestros 10 años

“Con la crisis, los derechos de las mujeres pueden perder prioridad”

Yakin Ertürk

Relatora especial de la ONU



En el Instituto Nacional de las Mujeres tenemos total certeza de que en Costa Rica, no permitiremos que la lucha por la igualdad y la equidad retroceda o se estanque, porque es el único camino para lograr un desarrollo solidario y justo.

Un país que busca ser moderno y abierto al mundo, debe romper con los viejos estereotipos y valores plagados de mitos, relaciones restrictivas y discriminatorias.

La Política Nacional de Igualdad y Equidad busca eliminar las brechas entre hombres y mujeres tanto en la casa como en la calle, acción indispensable para avanzar hacia el desarrollo con democracia.

Por eso, al finalizar este 2008 y de cara al 2009, felicitamos y reconocemos el trabajo de las mujeres, en los distintos espacios

A las mujeres jefas de hogar, que a pesar de las dificultades económicas, luchan por sacar adelante a sus familias; especialmente aquellas que nos acompañaron en los procesos de Formación Humana que pretenden contribuir a un mejoramiento de sus condiciones de vida.

A las mujeres que desde su diversidad cultural y étnica, luchan para que la igualdad y la equidad visibilicen su participación. Las agendas políticas de las mujeres afrodescendientes e indígenas son una llamada de atención a desafíos pendientes.

A las mujeres afectadas por las distintas formas de violencia de género, una voz de apoyo y nuestro compromiso por restituir los logros alcanzados con la aprobación de la Ley de Penalización de la Violencia contra las Mujeres. Es inadmisibles que las hijas e hijos sean convertidos en trofeos del intolerable



de la vida nacional:

A las funcionarias del Poder Judicial, Ejecutivo, Legislativo y del Tribunal Supremo de Elecciones que, a pesar de los obstáculos, contribuyen decididamente en la construcción de un país de justicia y paz.

A las funcionarias de los Gobiernos Locales, quienes se esfuerzan para que el desarrollo local asuma la igualdad y la equidad.

A las investigadoras, académicas y docentes, cuyos saberes y su difusión estimulan el necesario cambio cultural que requiere el país para avanzar.

A las organizaciones y movimientos de mujeres, que con su accionar han hecho posible que la brecha de la desigualdad entre hombres y mujeres sea cada vez menor.

A las mujeres empresarias, que han emprendido un camino difícil, pero con grandes resultados, especialmente aquellas mujeres que solidariamente nos acompañaron en la Segunda Feria Nacional de Mujeres Empresarias.

círculo de la violencia y que las mujeres sean perseguidas a través de las fronteras. La lucha por la erradicación de violencia contra las mujeres requiere de una ampliación de paradigmas.

A todas las mujeres amas de casa, que día a día trabajan incansablemente y dan un aporte hasta ahora no reconocido en la economía nacional.

A las niñas, adolescentes y jóvenes, nuestro compromiso por avanzar en la construcción de una Costa Rica de igualdad y oportunidades.

Frente a los desafíos de la crisis internacional, retomamos nuestras responsabilidades, convencidas de que enfrentamos con ilusión este cambio de época que nos obliga a definir nuevas formas de convivencia al interior de las familias, en la sociedad y entre los países.

Mantenemos la firme convicción de que siempre es posible un futuro mejor y confirmamos nuestro compromiso de estar alertas para defender los avances alcanzados, con las mujeres y hombres de todo el país que nos han acompañado.

**¡Feliz Navidad y Venturoso Año Nuevo!
¡La paz empieza en casa!**

Firma responsable: Ivannia Arias, cédula 1-935-458